
                                            
                   

         CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD

SEDUTA DEL 17.12.2018 - VERBALE  n. 02

Oggi: 17.l12.2018 la Consulta di Quartiere 2 Nord, risulta convocata in seduta pubblica alle ore: 20.30_ nella
sede di via Curzola n. 15 - Padova, con avviso del 10.12.2018 riportante l'O.d.g. stampato sul retro ( all. 1 ).

Tipo di CONVOCAZIONE:      X Ordinaria               Urgente.

LA SEDUTA HA INIZIO ALLE ORE: _20.45.

PRESIEDE:  _ELVIRA ETTA ANDREELLA

ASSISTE CON FUNZIONI DI SEGRETARIO: _ANNA BASALISCO___

IL SEGRETARIO PROCEDE ALL'APPELLO DEI COMPONENTI IN CARICA;

RISULTANO ESSERE PRESENTI ED ASSENTI:

N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti Giustificati
1 ALTAVILLA  GIULIANO X
2 ANDREELLA  ELVIRA X
3 BASALISCO  ANNA X
4 BELOTTI  SILVIA X
5 BOMBONATI  CONCEZIO X
6 CAMPI  NICOLA X
7 CIARDULLO  ANNA X
8 CREMASCO  STEFANO X
9 FORNER  CARLO X

10 FORZAN  MARIO X
11 FRIGO  GIULIA X
12 HASSAN  CADIGIA X
13 MAROSTICA  MASSIMILIANO X
14 PANTANO  ANTONIO STEFANO X
15 PUGGINA  MARTA X
16 ROLLE  MAURO X
17 SARTORI  RICCARDO X
18 SPALVIERO  GIACOMO X
19 STEVANIN  ENRICO X
20 VITALE  ALBERTO X
21

                                     Presenti   n. 19

                                        Assenti   n.
   

1



INTERROGAZIONI e INTERPELLANZE:

Durata massima 60 min. Per ciascun intervento tempo massimo 4 min. ( artt. 20 e 26 Reg. Consiglio
Comunale.)

La PRESIDENTE successivamente saluta i presenti, li ringrazia per essere intervenuti e chiede se ci sono
interrogazioni o interpellanze;

INTERVENGONO:

COMPONENTE: 
M.FORZAN: chiede garanzia che le decisioni dell’Amministrazione Comunale passino per la Consulta e
auspica che il trasferimento degli uffici del quartiere avvenga in tempi il più rapidi possibile.

COMPONENTE:
F.STEVANIN: condivide il precedente intervento.

COMPONENTE:
S.CREMASCO: chiede che ciascun consultiere si presenti.

 §§§§§§§§

A seguito della richiesta del consigliere Cremasco la Presidente chiede che ogni Consultiere si presenti 
brevemente.

§§§§§§§§

Alle ore 21.15 per motivi di lavoro (giustificati) esce il consultiere Marostica.

§§§§§§§§

Il PRESIDENTE pone in discussione il punto all’O.d.g. n. 03/2018 ad oggetto: Elezione del Vice Presidente
di minoranza;

IL PRESIDENTE presenta l’argomento, illustrando le modalità di votazione, in forma palese, per alzata di
mano, con unica votazione, (art. 15, c. 1, del Regolamento sulle Consulte di Quartiere); oppure, in caso di
più candidati, in forma palese per appello nominale ( art. 8 del Reg. del Consiglio Comunale )

DISCUSSIONE:

Intervento ( max. 5 min.):
Il consultiere Stevanin chiede di poter votare il vicepresidente di minoranza nella prossima riunione della
Consulta motivando la richiesta con la necessità dei consultieri di minoranza di conoscersi meglio. 
Il consultiere Cremasco propone di esporre ora quali sono i candidati alla vicepresidenza della minoranza.
La Presidente chiede se ci siano dei nominativi da esporre, ma nessun Consigliere si  esprime in merito.
I Consultieri di minoranza chiedono di mettere ai voti la proposta di rinvio della elezione del vicepresidente di
minoranza.
La PRESIDENTE rilevando che non vi sono richieste di intervento, e sentito il parere del Vicepresidente
Pantano dichiara aperta con unica votazione, in forma palese, per alzata di mano, per il rinvio alla prossima
sedurta della Consulta  della nomina del Vice Presidente di minoranza della Consulta 2 Nord.

INTERVENTI DEL PUBBLICO ( residenti od operanti nell'ambito territoriale ) secondo le modalità e tempi
stabiliti dal Presidente:

Nessun intervento dal pubblico presente

VOTAZIONE:



N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti

1 ALTAVILLA  GIULIANO x

2 ANDREELLA  ELVIRA x

3 BASALISCO  ANNA x

4 BELOTTI  SILVIA x

5 BOMBONATI  CONCEZIO x

6 CAMPI  NICOLA x

7 CIARDULLO  ANNA x

8 CREMASCO  STEFANO x

9 FORNER  CARLO x

10 FORZAN  MARIO x

11 FRIGO  GIULIA x

12 HASSAN  CADIGIA x

13 MAROSTICA  MASSIMILIANO x

14 PANTANO  ANTONIO STEFANO x

15 PUGGINA  MARTA x

16 ROLLE  MAURO x

17 SARTORI  RICCARDO x

18 SPALVIERO  GIACOMO x

19 STEVANIN  ENRICO x

20 VITALE  ALBERTO x

21

Presenti   n. 18

 Assenti   n. 2

DICHIARAZIONI DI VOTO:

Nessuna dichiarazione di voto

Consiglieri presenti: n. 18

Componenti che hanno dichiarato
di non partecipare alla votazione

n. 0

Astenuti n.   2

Votanti n. 16

L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano ( o per appello nominale ) è la seguente:



FAVOREVOLI n. 15

CONTRARI n. 1

Il PRESIDENTE, visto l'esito della votazione, DICHIARA PROCRASTINATA l’elezione del Vice Presidente di
minoranza della Consulta 2 Nord alla prossima seduta
 

  §§§§§§§§

Il PRESIDENTE pone in discussione il punto all’O.d.g. n.04/2018 ad oggetto: Organizzazione dei lavori
della Consulta, con particolare attenzione ai grupp i di lavoro; 

RELATORE: ELVIRA ANDREELLA;

La Presidente richiama i Consultieri a leggere ed approfondire la propria conoscenza del regolamento della consulta e
ricorda che il nostro referente presso l’amministrazione comunale è l’assessora Benciolini.
Propone, poi, di costituire 4 Tavoli di lavoro su tematiche aggregate rispetto a quelle previste dall’art. 18 del
regolamento:
Tavolo 1 Territorio (ambiente, spazi pubblici, verde, attività commerciali e produttive)
Tavolo 2 Urbanistica e Viabilità (grandi opere -viabilità e mobilità)
Tavolo 3 Cultura (attività culturali, ricreative, educative e sportive, rapporti con le scuole)
Tavolo 4 Sociale (interventi in campo sociale, socio-sanitario e sicurezza)
Il Bilancio rientrerà nelle mansioni dell’ufficio di presidenza in quanto momento di sintesi delle proposte dei 4 Tavoli di
Lavoro. Si ricorda che le Consulte possono formulare delle proposte, da valutare ed eventualmente inserire nel bilancio
comunale, alla Giunta comunale entro il mese di giugno di ogni anno.

DISCUSSIONE: 

Interventi  (max. 5 min . cad)

Il consultiere Stevanin interviene per dire che nel regolamento non è citato questo tipo di aggregazione, deve quindi
essere approvato dall’assessora Benciolini? Chiede inoltre dove potranno riunirsi questi Tavoli di lavoro e se i singoli
consultieri potranno riunire e convocare delle associazioni.

La Presidente, dopo essersi consultata con il vicepresidente Pantano, risponde che l’assessora Benciolini sarà
informata tramite l’invio del verbale della seduta; che i tavoli di lavoro potranno riunirsi presso la sede del Quartiere
in via Curzola, presso l’ufficio messo a disposizione della Consulta,o nella sala riunioni, previa richiesta al segretario
del quartiere. Rispetto alla richiesta di convocazione di singole associazioni da parte di singoli consultieri la
Presidente crede che non sia nella mission della Consulta, piuttosto tutti i consultieri devono essere disponibili ad
incontrare cittadini o associazioni del territorio che lo richiedano.

Il consultiere Forzan chiede che sia messo ai voti lo spostamento della voce Commercio e attività produttive dal Tavolo
Territorio al Tavolo sociale, inoltre chiede quale sarà la composizione dei suddetti tavoli.

Il consultiere Sartori interviene per dire che i componenti esterni alla consulta dovranno avere delle competenze
specifiche

Il vicepresidente Pantano rispetto alla richiesta del consultiere Srtevanin ribadisce che nel regolamento delle consulte
c’è una grande disponibilità all’autodeterminazione e una grande autonomia decisionale.

La consultiera Basalisco, dichiara che la consulta non ha mansioni amministrative, quindi i tavoli saranno dei gruppi di
ascolto e di elaborazione di proposte che arriveranno dal territorio e dai consultieri stess

Il consultiere Sartori ribadisce che servono comunque persone esperte, scevre da condizionamenti politici.
Il consultiere Cremasco pensa che i cittadini che vogliano far parte di un tavolo di lavoro dovrebbero presentare un

breve curriculum

INTERVENTI DEL PUBBLICO ( residenti od operanti nell'ambito territoriale ) secondo le modalità e tempi
stabiliti dalla Presidente ( o suo delegato ) (max. 3 min . cad):

Il sig. Giovanni Bettin interviene per ribadire che il bilancio su cui lavorerà la Consulta sarà quello del
prossimo anno, quindi 2020, visto che il bilancio per l’anno 2019 sarà discusso nei prossimi giorni.Inoltre
chiede che i progetti relativi al quartiere 2 nord vengano messi a disposizione della consulta da parte dei vari
assessorati attraverso l’accesso agli atti e chiede la massima volontà di collaborazione da parte di tutti gli
assessorati.
 



Intervento:

Il consultiere Stevanin, nonostante il parere contrario della Presidente, riprende la parola per chiedere come
fare per avere l’accesso agli atti.

VOTAZIONE:

N. COGNOME  E  NOME Presenti Assenti

1 ALTAVILLA  GIULIANO x

2 ANDREELLA  ELVIRA x

3 BASALISCO  ANNA x

4 BELOTTI  SILVIA x

5 BOMBONATI  CONCEZIO x

6 CAMPI  NICOLA x

7 CIARDULLO  ANNA x

8 CREMASCO  STEFANO x

9 FORNER  CARLO x

10 FORZAN  MARIO x

11 FRIGO  GIULIA x

12 HASSAN  CADIGIA x

13 MAROSTICA  MASSIMILIANO x

14 PANTANO  ANTONIO STEFANO x

15 PUGGINA  MARTA x

16 ROLLE  MAURO x

17 SARTORI  RICCARDO x

18 SPALVIERO  GIACOMO x

19 STEVANIN  ENRICO x

20 VITALE  ALBERTO x

21

Presenti   n. 18

 Assenti   n. 2

DICHIARAZIONI DI VOTO:

Componente minoranza
Il consultiere Stevanin si pronuncia a favore della proposta del Consultiere Forzan perché ritiene che il
commercio si inserisca nella situazione della sicurezza locale. 

 Componente maggioranza



La presidente Elvira Andreella si pronuncia contraria alla proposta perché ritiene il commercio e le attività
produttive una componente fondamentale del territorio. 

Il PRESIDENTE rilevando che non vi sono richieste di intervento, dichiara aperta la votazione, in forma
palese, per la seguente proposta: che sia messo ai voti lo spostamento della voce Commercio e at tività
produttive dal Tavolo Territorio al Tavolo sociale
 

Consiglieri presenti: n. 18

Componenti che hanno dichiarato
di non partecipare alla votazione

n. 0

Astenuti n.
1

Votanti n.17

L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente:

FAVOREVOLI n. 6

CONTRARI n. 11

Il PRESIDENTE, visto l'esito della votazione, DICHIARA NON APPROVATA la proposta in votazione.

 §§§§§§§§

Il PRESIDENTE rilevando che non vi sono richieste di intervento, dichiara aperta la votazione, in forma
palese, per la seguente proposta :

costituire 4 Tavoli di lavoro su tematiche aggregat e rispetto a quelle previste dall’art. 18 del regol amento:
Tavolo 1 Territorio (ambiente, spazi pubblici, verd e, attività commerciali e produttive)
Tavolo 2 Urbanistica e Viabilità (grandi opere -viab ilità e mobilità)
Tavolo 3 Cultura (attività culturali, ricreative, e ducative e sportive, rapporti con le scuole)
Tavolo 4 Sociale (interventi in campo sociale, socio -sanitario e sicurezza)
Il Bilancio rientrerà nelle mansioni dell’ufficio di presi denza in quanto momento di sintesi delle proposte dei 4

Tavoli di Lavoro. Si ricorda che le Consulte possono formular e delle proposte, da valutare ed eventualmente
inserire nel bilancio comunale, alla Giunta comunal e entro il mese di giugno di ogni anno.

 

Consiglieri presenti: n. 18

Componenti che hanno dichiarato
di non partecipare alla votazione

n.0

Astenuti n.0

Votanti n.18

L’esito della votazione svolta in forma palese per alzata di mano è la seguente:

FAVOREVOLI n. 12

CONTRARI n. 6

Il PRESIDENTE, visto l'esito della votazione, DICHIARA APPROVATA la proposta in votazione.

 §§§§§§§§



Composizione dei Tavoli di Lavoro su dichiarazione dei singoli Consultieri:

Tavolo 1  - Cremasco, Forzan, Frigo, Marostica, Rolle, Stevanin
Tavolo 2 – Andreella, Basalisco, Forner, Pantano, Puggina
Tavolo 3 -  Belotti, Campi, Hassan, Spaliviero
Tavolo 4 – Bombonati, Ciardullo, Cremasco, Forzan, Sartori, Vitale

§§§§§§§§

COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENTE
1. Sono arrivate sollecitazioni da parte di Associazioni e Cittadini per riprendere il progetto della 

Circolare Arcella, mozione approvata a maggioranza del consiglio comunale, La Presidente annuncia
che chiederà al Vicesindaco arturo Lorenzoni un incontro di approfondimento tecnico con la 
Consulta.

2. L’ufficio messo a disposizione della Consulta può essere utilizzato da tutti i Consultieri come sportello
di ascolto dei cittadini.

3. E’ utile aprire un gruppo WA per le comunicazioni interne tra i consultieri

Il consultiere Vitale chiede notizie circa lo stato dell’arte dello spazio verde a ridosso della Galleria del Pam.

§§§§§§§§

 Constatato che nessuno chiede più la parola, Il PRESIDENTE dichiara chiusa la seduta.

LA  SEDUTA VIENE TOLTA ALLE ORE _22.47_____ DEL 17.12.2018

§§§§§§§§ 

Allegati al presente verbale: n. 1.

Letto, approvato e sottoscritto nell’originale
                                                  

IL PRESIDENTE DELLA CONSULTA 2 NORD

(___Elvira Andreella___)

IL SEGRETARIO DELLA CONSULTA 2 NORD

(__Anna Basalisco___)


